

Der Vorsitzende bedankt sich ausdrücklich bei den haupt- und ehrenamtlichen Hilfskräften für die geleistete Arbeit und nach Worterteilung durch den Vorsitzenden erläutert Herr Erster Stadtrat Humpe-Waßmuth den aktuellen Sachstand und führt aus, dass die Verwaltung engagiert an guten und praktikablen Lösungen arbeite.

Anschließend wird Herr Hellberg um weitere Erläuterungen gebeten.
Er verteilt zwei Seiten mit Übersichten als Tischvorlage.

Abschließend werden Fragen aus dem Kreis der Ausschussmitglieder geklärt.